

Fecha: 12-07-2025

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Parque La Rufina da importante paso para su construcción

Pág. : 4

Cm2: 409,7

VPE: \$ 340.083

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.400

7.200

No Definida

Parque La Rufina da importante paso para su construcción

INFRAESTRUCTURA. Espacio urbano contará con zonas para Cultura, Ciencia, las Artes, y proyecta entregar un gran pulmón verde a 2.3 km de la Plaza de Armas de Chillán.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

El Gobierno Regional y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo firmaron el convenio para el financiamiento la construcción del parque urbano La Rufina, la infraestructura multiuso de 15,2 hectáreas, la más grande de ese tipo en la región de Ñuble y que beneficiará a más de 40 mil personas.

Ubicado a 2,3 km de la Plaza de Armas de Chillán, su diseño contempla zonas para la cultura y las artes y las ciencias con auditorio y anfiteatro; para la infancia con juegos para los niños y niñas; un sector de servicios con cafeterías, restaurant. Además del sector de deportes, una laguna y un espacio para los estaciona-

mientos.

El gobernador Óscar Crisóstomo destacó el impacto que este proyecto tendrá en la calidad de vida de los habitantes de la región, reafirmando que es una iniciativa prioritaria para su gestión: "Estamos saldando una deuda histórica con Chillán. Este no es sólo un parque, es la construcción de un nuevo estándar de calidad de vida para las familias de Ñuble y la materialización de un sueño que convertirá a nuestra capital regional en un referente de desarrollo urbano sustentable. El parque estará abierto y emplazado en un sector que indudablemente tiene el mayor déficit de áreas verdes de nuestra región de Ñuble, como el sector de Los Volcanes y todas las zonas y vías aledañas donde viven más de 40.000 personas. Y va a



NUEVO ESPACIO URBANO CONTEMPLA DIFERENTES ZONAS PARA QUE CERCA DE 40 MIL VECINOS PUEDAN DISFRUTAR DE VARIADAS ACTIVIDADES.

tener una vocación regional para que, de esa manera, no solamente pueda confluír la ciudadanía de Chillán, sino que distintos actores de la región de Ñuble" señaló la máxima autoridad regional.

Por su parte, el Director de Serviu Ñuble, Roberto Grandón, detalló los siguientes pasos y los aspectos técnicos del proyecto, además sus características y principales puntos de interés. "Con la firma de este convenio, ahora podemos avanzar hacia el proceso de licitación del diseño. Este es un proyecto de gran complejidad

que contempla desde zonas de humedales con pasarelas elevadas hasta infraestructura deportiva y cultural de primer nivel, como multicanchas, un anfiteatro y zonas de encuentro, todo pensado para integrarse armónicamente con el entorno y ser un aporte real para la ciudad", especificó.

El proyecto también fue valorado por el Alcalde de Chillán, Camilo Benavente, quien destacó el trabajo colaborativo entre las autoridades y enfatizó el impacto positivo que tendrá específicamente para los vecinos del sector suroriente, lugar donde

existe este déficit de áreas verdes: "El Parque La Rufina viene a traer justicia territorial a un área de nuestra ciudad que ha esperado por años un espacio público de esta calidad. Será un punto de encuentro que, sin duda, mejorará la vida de miles de nuestros vecinos y vecinas, fomentando el deporte y la vida familiar. Estamos partiendo con un avance, pero cuando hacemos las cosas entre los cinco presentes que están aquí, seremos, un director, el gobernador y el alcalde, la comunidad da confianza en que el proyecto avanza y se va a materializar en

los próximos años para una nueva infraestructura deportiva de la ciudad", comentó.

"No puedo estar más contentomocionada. Por años, hemos soñado con tener un espacio verde de calidad, un lugar donde nuestras niñas y niños puedan jugar seguro, donde nuestros jóvenes puedan encontrarse, para que los adultos mayores puedan distraerse y donde todos nosotros podamos disfrutar un momento de relax y conexión con la naturaleza", sentenció Paola López, presidenta de la Junta de Vecinos del sector. ☞